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Je demeure à St-Basile, dans le comté de Porneuf. Je sais que ça ne date pas de la veille que les 

gens de Beaumont disent non aux projets de développement. C’est toute leur histoire. C’est vrai 

que c’est beau et pittoresque la ville de Beaumont. Mais bien que je  sois pour la conservation du 

patrimoine, il n’empêche qu’on peut la jumeler au progrès de façon équitable. 

J’ai trouvé un peu surprenant que les gens habitant l’Île d’Orléans vienne nous faire la leçon avec 

le point de vue sur le port méthanier : Quand on est sur l’île et qu’on voit tout un boulevard de 

pylônes électriques semés par Hydro-Québec, comment se fait-il qu’ils ne soient pas montés aux 

barricades à ce moment-là? Bien sûr on connaît la réponse puisqu’Hydro-Québec n’a pas 

demandé l’avis de personne. Les promoteurs du projet Rabaska ont, quant à eux, usé de 

diplomatie et de sens de la démocratie en consultant l’opinion populaire. Est-ce à dire qu’aussitôt 

qu’on nous demande notre avis au Québec, on voit là l’opportunité d’asseoir l’autorité qu’on a 

toujours été trop pleutre pour afficher avant? 

C’est assez décevant de constater que les façons de faire au Québec sont davantage dictées par 

des réactions souvent plus émotives que rationnelles. Pouvons nous structurer notre pensée, nos 

propos et nos actions de façon plus prabmatique et stratégique en vue de faire cohabiter 

l’écologie et le développement au mieux des intérêts de tous et chacun? 



L’histoire d’une communauté passe par sa capacité à bien évaluer les enjeux qui jetteront les 

hases de son avenir. Alors j’espére que le bon jugement des principaux intéressés, j’ai nommé 

tous les contribuables de Lévis, sera mis à contribution et qu’on ne laissera pas passer un projet 

d’une telle envergure pour de simples préoccupations visuelles qui, qu’on se le dise, affectent les 

habitants de l’Île d’Orléans et les croisiéristes.. . 

Je suis hicn entendu, en faveur du projet de port méthanier à Lévis. 

Merci de prendre mon avis en considération. 

Yanick Leclerc 


